

ひ 広い心で
の のびる子
か かんがえる子
げ 元気な子



太
陽
と
橋
と
溪
谷
と

やまびこ

<6月14日 花いっぱい活動 苗の配付>

【花の苗贈呈式】

5月に植え替えをした花の苗を地域の皆さんにお配りしました。天候にもめぐまれ、お手伝いいただいた13名の方々（地域ネットワーク会、町商工会婦人部、福寿会）と一緒に配りました。

学校周辺のお宅やお店を一軒一軒お伺いし、地域の皆さんに笑顔で迎えていただき、子どもたちも充実感を味わうことができました。

10年以上も続く地域との交流行事です。これからも子どもたちと皆さんをつなぐ活動として続けていきたいと思ひます。

受け取っていただいた皆さん、ありがとうございました。



<6月20日 福寿会の皆さんと七夕交流会>

地域の福寿会の皆さんをお招きして、1・2年生との七夕交流会をしました。皆さんと一緒に七夕飾りを作りました。あらかじめ、竹や短冊、飾りなどを準備していただき、とても楽しく活動できました。

給食も一緒にいただき、子どもたちはいつも以上においしそうに食べていました。

最後には、「ありがとうございました。」のお礼や握手をしてお互いに喜び合うことができました。



◇6月24日(日)は町教育の日でした。◇

「町教育の日」は、町内4小学校による宮水小学校での集合学習を行いました。多人数で学習することで互いの考えを深めたり広げたりすることが、子どもたちの社会性を高めることを目的として実施しました。保護者の方はもちろん、地域の方々にも学校での授業の様子をご覧いただくことができました。子どもたちからは、「みんなと仲良くできて楽しく学習できた。給食ではいっぱい話もできたのでうれしかった。」「多人数の学習は、他の学校の友だちの考えを聞くことができ、勉強を深めることができた。」などの感想がありました。

今後も、学校の教育活動を公開することで、地域の方々の学校に対するご理解やご協力、ご支援をいただきたいと考えています。よろしくお願いいたします。



【5年生 国語】



【6年生 帰りの会】



【1年生 国語】



【2年生 体育】



【3年生 国語】



【4年生 外国語活動】

もうすぐ

夏

休みです。



学校は7月20日(金)が1学期の終業式で、子どもたちは翌日から8月26日までの37日間の長い夏休みに入ります。夏休みの間、子どもたちが健康で、事故に遭わずに楽しく過ごしてくれることを願うばかりです。学校でも以下のことを指導しますが、地域でも見守っていただけるとありがたいです。

- ① 朝10時までは家で過ごし、夕方は6時までには帰宅するようにします。
- ② 交通事故、水の事故、台風・大雨・土砂崩れなどの自然災害に気を付けましょう。
 - 海や川などには、必ず大人と一緒にいくこと。子どもだけでは行かない。
 - 道路歩行のしかた：道路の中央部まではみ出て通行しないこと。駐車車両に注意。
 - 道路の使用：道路は遊び場ではない。ボール等を用いた遊び等は危険。
 - 自転車の乗り方：自動車はもちろん歩行者にも気を配ること。被害者のみならず、加害者になる危険性がある。急坂でのスピードに出しすぎや、交差点での一時不停止がないように注意。

特に、交通事故や水難事故に遭わないように、子どもたちに声をかけていただけると助かります。また、地域でお気づきのことがございましたら、学校にもお知らせください。なお、2学期の始業式は8月27日(月)です。なお、8月13日(月)から15日(水)は、学校閉庁日になります。

日之影小学校 電話0982-87-2679

日之影町教育委員会 電話0982-87-3907

